

VOLKSPREMIERE 11.05.19

Klassiker halten in Büttnershof

Bei der ersten Sachsen-Anhalt Motorrad-Classic der Nordwall Classic Garage Stendal in Zusammenarbeit mit dem ADAC machten mehr als 100 Motorradfahrer mit ihren historischen Zweirädern, die Baujahr 1980 und älter sind, am Sonnabend unter anderem in Büttnershof (Foto) halt. „Das ist ein neuer Hochwert. Wir freuen uns darüber“, erklärte Rolf Ebert vom ADAC. Die Teilnehmer der Oldtimer-Rallye kamen aus der gesamten Bundesrepublik. Die Tour führte von Stendal über Tangermünde, Schönhausen und Kliez nach Havelberg. Mit der Gierseilfähre setzten sie nach Büttnershof über. Über Arneburg ging es zurück nach Stendal. In Arneburg wurden die Fahrer von den Stendaler Husaren empfangen und erhielten einen Wertungsstempel für ihre Bordbücher. Insgesamt legten die Biker 130 Kilometer durch das Elbe-Havel-Land zurück.

Foto: Doreen Schulze

